

GTA



„Volleyball spielen(d) lernen“

Dieses Angebot richtet sich an alle sportlich interessierten Schülerinnen und Schüler unserer 5. bis 8. Klassen. Unser Anliegen ist es, den Schülerinnen und Schülern eine Sportart näher zu bringen, die fast überall in Freizeit und Urlaub, aber auch in Sportvereinen zum Vergnügen oder im Wettkampfbetrieb gespielt werden kann. In höheren Schuljahren ist Volleyball auch Bestandteil des regulären Sportunterrichts.

Wichtig für die Teilnehmer ist es auch, dass Volleyball ein Mannschaftssport ist und wir nur gemeinsam vorwärtskommen, ein kameradschaftliches Team bilden und uns gegenseitig unterstützen. Es wird keiner ausgelacht oder beschimpft, wenn etwas nicht klappt. Fehler macht jeder einmal, ermutigen und Zuspruch ist daher untereinander sehr wichtig und wird gepflegt.

Betreut wird unser Volleyballteam von B. Eichfeld, Lehrer an unserer Schule und Trainer für Jugendmannschaften beim SV Lok Nossen. So haben einige Schülerinnen bereits den Weg vom GTA Angebot zu einem Freiburger Volleyballverein oder zum SV Lok Nossen gefunden.

Durchgeführt wird das Volleyballangebot wöchentlich im Umfang von 90 Minuten. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, Spaß an Gemeinschaft und Bewegung wären toll.

Zunächst werden die Grundtechniken geübt, dann das Zusammenspiel und je nach Leistungsstand auch Spezialtechniken und taktisches Verhalten im Spiel. Dazu ist uns jeder Interessierte herzlich willkommen. Auch einfach ausprobieren ist möglich und wenn es doch nicht passt, kann man auch wieder aufhören. Letzteres würde uns dann natürlich sehr leidtun.

Wenn unser Team stark genug geworden ist, können Wettkämpfe im Rahmen von „Jugend trainiert für Olympia“ oder ähnlichen Veranstaltungen angegangen werden. Unsere Schule freut sich immer über eine solche Wirkung nach außen, da Schule nicht nur Lernen bedeutet, sondern auch gemeinsame Erlebnisse in der Schul- oder Freizeit.

